

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 09.12.2017

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de la diócesis de Naha (Japón) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Naha (Japón) presentada por S.E.Mons. Berard Toshio Oshikawa, O.F.M. Conv. y nombrado obispo de la misma sede, al Rev. P. Wayne Berndt, O.F.M. Cap., hasta ahora párroco de Yonabaru.

Rev. P. Wayne Berndt, O.F.M. Cap.,

El Rev. P. Wayne Berndt, O.F.M. Cap., nació el 15 de mayo de 1954 en Fitchburg, diócesis de Worcester, Estados Unidos. Ingresó en la Orden de los Franciscanos Capuchinos en Nueva York (Estados Unidos), hizo su primera profesión el 16 de agosto de 1976 y la profesión perpetua el 28 de junio de 1980. Al llegar a Japón en 1981, estudió el idioma japonés en Tokio hasta 1983.

Fue ordenado sacerdote el 21 de mayo de 1983 en Yonkers, Nueva York.

Después de su ordenación ha ocupado los siguientes cargos: 1983-1984 vicario parroquial en Miyako (diócesis de Naha); 1984-1986: Vicario parroquial en Koza / Futenma / Awase (diócesis de Naha); 1986-1997: párroco de Futenma (Diócesis de Naha); 1986-1998: profesor extraordinario en la Universidad de Riukyus (Diócesis de Naha); 1994-2000: Ministro de la Custodia de los PP Capuchinos; 2000-2002: párroco de Kumagaya, (diócesis de Saitama); 2001-2005: Ministerio en el Centro de Inmigrantes *Open House* (diócesis de Saitama); 2002-2005: párroco de Higashi Matsuyama (diócesis de Saitama); 2005-2010: párroco de Omiya y ministro en el Centro de Inmigrantes (diócesis de Saitama); 2009-2014: Ministro de la Custodia de los PP Capuchinos; 2010-2014: párroco de Oroku (Diócesis de Naha); desde 2014: párroco de Yonabaru (diócesis de Naha).